

橋ときわっ子

学校だより第11号
令和6年10月8日
武雄市立橋小学校
校長 坂井 文明



— やればできる みかけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

1学期が終了し、後半の2学期に！

10月11日（金）に1学期終業式があり、スポーツの日を挟んで、10月15日（火）から2学期が始まります。今年度は、佐賀県で2024国民スポーツ大会が開催される関係で、金曜日のキッズウィークは、ありません。1学期は、交通事故や大きな問題行動がなく、みんな元気に過ごすことができ大変嬉しく思います。子どもたちの自覚と保護者の皆様、地域の皆様のご支援のお陰だと感謝申し上げます。1学期の学習の成果として、通知表を渡しますが、「よくできる」が、いくつあったかではなく、成績をふりかえって、苦手だったところは、2学期レベルアップを図ってほしいと思います。

2学期も地域の方・家族・友達・先生（三つの和）への感謝の気持ちを忘れないようにしながら、友だちが困っているときには支え合い、人を思いやる心も育ててほしいと願っています。2学期は、11月8日（金）に、5年生自然体験学習で黒髪少年自然の家に行き、黒髪山の登山にチャレンジします。10月19日（土）は、潮見神社での相撲大会です。五穀豊穰、健勝を願っての伝統ある行事です。子ども達には、気合を入れて頑張ってもらいたいものです。11月1日（金）から3日（日）までは、橋町ふれあい祭りです。4年生の出し物や地域の出し物、作品展、駅伝大会等があります。11月23日（土）は、ときわ祭りで、もちつきや感謝の会があります。2学期は、行事が続きます。どれもそれぞれに意味ある行事ですので、それぞれの目的を知って、積極的に参加して、たくましく育つことを願っています。

地域の人と協力し、何事もあきらめず、一生懸命がんばり、最高の運動会に！

9月29日（日）に第18回橋町民スポーツ大会・橋小学校運動会が開催されました。地域と共にある学校、社会に開かれた教育をめざす橋小学校にとって、合同で開催できることを大変嬉しく思いました。

橋町民スポーツ大会の目的に、「融和」という言葉が、橋小学校運動会の目的に、「人とかかわりを深め、集団意識を高める。」とありました。同じ目的である「かかわり」「協力」を大切に、思い出に残る運動会にしたいと考えていました。運動会のめあて「地域の人と協力し、何事もあきらめず一生懸命がんばり、最高の運動会」にするために、赤白ともに友達同士励まし合ったり、支え合ったり、教え合ったりできたと思います。

「徒競走」は、一人一人が頑張る姿をしっかりと見せてくれました。「なげておどって」、「台風橋号、襲来!」、「つかみ取れ!勝利の一本」などの団体競技では、みんなが力を合わせて頑張る姿を見せてくれました。そして、応援合戦では、5・6年生のリーダーを中心に、工夫を凝らしながら、練習に励んできました。各団とも、その成果が表れていました。各係もそれぞれに自分の役目を果たすことができました。

保護者の皆様、地域の皆様、数々のご協力・ご支援誠にありがとうございました。そして、児童の皆さん、よく頑張りました。



10月の主な行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	・花まるタイム	17	木	・花まるタイム
2	水	・全校朝会	18	金	・相撲大会準備
3	木	・花まるタイム ・6年生DV研修会⑤	19	土	・相撲大会
4	金	・1年生冬野菜の苗植え③ ・5年生川の生き物調べ⑤⑥	20	日	
5	土		21	月	・10月19日の代休
6	日		22	火	・花まるタイム ・就学前児童健康診断
7	月	・相撲大会の登校確認 ・委員会活動⑥	23	水	
8	火	・花まるタイム ・なぜべー授業1・2・3年	24	木	・花まるタイム ・杵島武雄地区理科研究発表会
9	水	・ボランティアごみ拾い ・国スポ自転車の学校観戦3年～6年	25	金	・5年生稲刈り⑤⑥
10	木	・花まるタイム	26	土	
11	金	・第1学期終業式	27	日	
12	土		28	月	
13	日		29	火	・花まるタイム
14	月	祝・スポーツの日	30	水	
15	火	・第2学期始業式	31	木	・花まるタイム
16	水	・QUアンケート ・安全点検			